



NOMBRAMIENTO

Novedades en la agrupación Augac

El jefe de prensa de la Universidad de Salamanca, José F. Merino, fue elegido la semana pasada como presidente de la Asociación de Profesionales de Gabinetes de Comunicación de las Universidades y Centros de Investigación de España (Augac), durante la asamblea extraordinaria celebrada en la Universidad de Zaragoza.

El equipo, que dirigirá durante los dos próximos años las actividades de la asociación, está integrado por profesionales de las universidades de Zaragoza, Alicante, Málaga Coruña, Complutense de Madrid; Politécnica de Catalunya, Miguel Hernández y Universidad Pontificia de Salamanca.

Durante la sesión, la Comisión Electoral procedió a la proclamación de la nueva junta directiva, al tratarse de la única candidatura presentada a los comicios. De esta forma toma el relevo del equipo de Josep María Arias, de la Universidad Rovira y Virgili, de Tarragona, que ha presidido Augac durante los últimos cuatro años. Entre las propuestas de la nueva junta directiva en el programa electoral destaca el intentar dar un impulso institucional a la asociación. ■